

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Fédération des Chasseurs de la Somme lance deux actions fédérales pour une chasse responsable et sécurisée

Lamotte-Brebière, le vendredi 24 novembre 2023

La Fédération des Chasseurs de la Somme est ravie d'annoncer le lancement de deux actions fédérales majeures, visant à promouvoir une chasse responsable et sécurisée : "Une chasse sans alcool" et "Un partage serein de la nature". Ces initiatives s'inscrivent dans une démarche d'engagement en faveur de la sécurité et du respect de l'environnement, et seront présentées lors d'un événement spécial le **mardi 5 décembre 2023 à 16h00** au siège de la Fédération des Chasseurs de la Somme.

L'événement, qui se tiendra en présence de la Préfecture de la Somme, du Conseil départemental, de la Fédération des Randonneurs de la Somme et des partenaires financiers marquera le lancement officiel de ces deux actions novatrices.

"Une chasse sans alcool" s'engage à sensibiliser les chasseurs sur l'importance de la sobriété lors de l'activité cynégétique. La consommation d'alcool et la chasse sont incompatibles. Pour concrétiser cette démarche, la Fédération des Chasseurs distribuera des éthylotests aux adhérents en contrat de garderie. Cette initiative vise à prévenir les risques d'accidents et à promouvoir des pratiques responsables au sein de la communauté des chasseurs.

"Un partage serein de la nature" met l'accent sur le respect et la cohabitation harmonieuse entre les différents usagers de la nature. Pour promouvoir cette action, des gilets orange seront distribués aux chasseurs et aux randonneurs. Cette mesure vise à renforcer la visibilité et la sécurité de tous les usagers de la nature, favorisant ainsi des pratiques respectueuses et sûres dans les espaces naturels partagés.

La Fédération des Chasseurs de la Somme demeure engagée dans la promotion d'une chasse durable, respectueuse de la nature et des règles de sécurité, et compte sur le soutien de tous pour la réussite de ces nouvelles initiatives.